Mercredi 13 décembre 2023



C'est une nouvelle fois en nombre que les élèves du collège s'étaient déplacés en ce mercredi après-midi pour participer aux différents évènements proposés. 7 élèves s'étaient donnés rendez-vous pour défendre les couleurs de Germillac lors de la compétition de Handball qui se déroulait à Lavardac et Nérac, tandis que 75 élèves participaient aux entrainements de gymnastique, futsal, basket et badminton assurés au gymnase du collège de 12h à 14h.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

44 gymnastes étaient présent(e)s pour continuer de travailler les éléments sur les différents agrès (sol, barre, poutre) et commencer à élaborer les enchainements pour les compétitions à venir.













ENTRAINEMENT FUTSAL

30 élèves ont pu s'affronter pendant une heure, lors d'un tournoi organisé en interne.







ENTRAINEMENT DE BADMINTON

12 élèves ont pu échanger des volants et peaufiner l'application des règles et des fondamentaux du badminton.





ENTRAINEMENT DE BASKET

12 élèves ont pu s'affronter en 4 contre 4.





COMPETITION HANDBALL

7 élèves du collège ont participé au tournoi de handball à Nérac et à Lavardac, et se sont confrontés à leurs camarades du district.



Félicitations à tous pour votre implication!

Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à continuer de venir nombreux pour encore progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac!

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 20 décembre 2023 :

- A <u>Mont-de-Marsan</u> pour les 6 élèves qualifiés au CROSS académique.

Départ : 09h25

Retour: 18h00

- A <u>Tonneins</u> de 12h00 à 14h00 pour l'entrainement de Gymnastique.
- -A <u>Tonneins</u> de 12h00 à 13h30 pour l'entrainement de Badminton.
 - -A Tonneins de 13h30 à 16h00 pour le tournoi de Futsal